

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La consejera Ollo agradece a las casas regionales su aportación a la pluralidad y a la proximidad de la sociedad navarra con otros pueblos

*Ha recibido a la Federación de Casas Regionales en Navarra que esta semana celebra su XXX Semana Cultural*

Sábado, 20 de octubre de 2018

La consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Ollo, ha agradecido este sábado la aportación de las casas regionales en Navarra la difusión entre la sociedad de la Comunidad Foral de valores de pluralidad y cercanía con otros pueblos y regiones.

Lo ha expuesto en la recepción a una representación de la delegación de la Federación de Casas Regionales en Navarra, que esta semana celebra su XXX Semana Cultural, dedicada en la edición de este año a Extremadura.

Al recibimiento, en el Salón del Trono del Palacio de Navarra, han asistido representantes de la Casa de Aragón, la Casa de Cantabria, la Casa de Castilla y León, la Casa de Galicia y la de la Comunidad Valenciana en Navarra, además del Hogar Extremeño de Navarra y del Centro Cultural Extremeño "La Encina", de Altsasu / Alsasua.

En el inicio de la recepción, la consejera Ollo ha tenido una bienvenida especial para Rosa Balas, directora general de Acción Exterior de la Junta de Extremadura desplazada para participar en los actos de la Semana Cultural. También se ha dirigido a las asociaciones extremeñas fundadas en Navarra en 1979, caso del Hogar Extremeño, y en 2002, el Centro Cultural "La Encina". En nombre del Gobierno de Navarra, la consejera ha agradecido "la labor realizada por ambas asociaciones a lo largo de todos estos años que ha permitido a la ciudadanía conocer de primera mano la cultura, la eno-gastronomía, las diferentes tradiciones y la realidad social que caracterizan al pueblo extremeño".



Representantes de las casas regionales con la consejera Ollo, en el Salón del Trono.

En el mismo sentido, la consejera ha recordado el gran valor que Navarra concede a "la participación de personas y familias llegadas desde otras regiones, que han aportado su trabajo, esfuerzo, sus valores y tradiciones al conjunto de la sociedad favoreciendo su progreso y desarrollo".

En el acto también han intervenido la representante de la Junta de Extremadura, así como el presidente de la Federación de Casas Regionales en Navarra, Jaime Valdeomillos y la presidenta del Hogar Extremeño de Navarra, Esther Carmona.

En el transcurso del acto el presidente de la Federación de Casas Regionales de Navarra, Jaime Valdeomillos ha realizado un repaso de los productos, cultura, gente y paisajes de Extremadura entre los que ha relatado que, "desde las raíces de sus historia nacieron para llevar en su pecho la insignia que distingue a quienes aman la tierra que se queda entre los dedos cada vez que se aprieta con la valentía de poder jurarle respeto eterno". A continuación ha procedido a recitar un poema relativo a Extremadura.

Tras un intercambio de obsequios, las personas asistentes han descendido a la Avenida CARlos III donde han realizado una exhibición de bailes regionales.

### **Música, comida y Urbasa**

El resto del fin de semana, las casas regionales han continuado sus actos festivos y culturales. Tras los actos en el Palacio de Navarra y los bailes en Sarasate, las autoridades y representantes de las distintas casas compartirán una comida.

Este sábado por la tarde, el Civivox de Iturrama acoge la actuación del grupo Alborá Folk, grupo que da una interpretación de sonidos nuevos y originales a la música tradicional extremeña y que lleva casi una década difundiendo su folclore entre un público más joven incorporando instrumentos ajenos a la tradición como violín, batería y manteniendo otros imprescindibles como la guitarra española, la bandurria o los panderos. El concierto comienza a las 18:30 horas.

Este domingo, se ha programado una salida al monte, concretamente un paseo por Urbasa hasta el desfiladero de Pilatos, terminando la jornada en una comida de hermandad en la sede de "La Encina", en Altsasu / Alsasua.



Uno de los bailes ofrecidos tras la recepción oficial.